

ほけんだより

令和6年度 10月号

運動会も終わり朝晩の気温は低く肌寒いですが、日中の子ども達は汗をかくほど元気いっぱいに活動しています。気温差があり体調を崩しやすい時期ですので、お子さんの服装は健康状態や天候に合わせて調整出来るようにしてみましょう。また、着替えの洋服も長袖、長ズボンの補充をお願いします。合わせてフード付きや紐付きの上衣は事故につながる危険があります。室内で着る服はフードや紐の付いていない物で登園して下さい。

～～～8・9月の感染症情報～～～

8月：新型コロナウイルス	1名	(らっこ組)
手足口病	14名	(あかちゃん組 6名 ペんぎん組 4名 らっこ組 3名 くじら組 1名)
ヘルパンギーナ	5名	(あかちゃん組 2名 らっこ組 1名 いるか組 1名 くじら組 1名)
とびひ	4名	(あかちゃん組 1名 らっこ組 2名 いるか組 1名)
水イボ	1名	(いるか組)
突発性発疹	2名	(あかちゃん組)
9月：新型コロナウイルス	2名	(ペんぎん組 1名 らっこ組 1名)
突発性発疹	2名	(あかちゃん組)
マイコプラズマ肺炎	1名	(くじら組)
とびひ	2名	(らっこ組 1名 くじら組 1名)



歯科健診を行いました

10月3日（木）に全園児対象の歯科健診を行いました。今年度も東札幌にある『えばた歯科』の副院長先生が来て下さっての健診でした。虫歯の園児もなく、歯医者に慣れているのか泣く園児も殆どいませんでした。結果については後日プリントでお知らせします。尚、当日欠席した園児に対しての再健診は行いません。

予防接種について

10月になるとインフルエンザの予防接種が始まります。昨年はワクチンを接種する前にインフルエンザに感染したり、同シーズンに2回感染したりと大流行しました。今年はどうなるでしょう？

色々な感染症を重症化させないために予防接種は有効です。当園では子どもの身体的負担を考慮して接種後の保育（登園）は行なっていません。予防接種はお休み又は戻りで受診し、接種後は家庭でゆっくり過ごして下さい。